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神在末世的佈局：戰爭 VS復興 

黃韻如牧師 

2023 年 11 月 4 日 

主，是的，謝謝祢。主，求祢賜下智慧啟示的靈，讓我們

今天真的能夠真知道真認識祢在每一樣事情身上的心意，也讓

我們每一個回應都這麼討祢喜悅。主，真的相信洪水氾濫的時

候，祢仍然坐著為王。耶穌，我們今天歡迎祢在我們當中坐著

為王。聖靈，也歡迎祢真的親自來帶領我們，來翻譯來解釋，

讓我們對神的話語有一個更深的認識。謝謝主，讚美祢，我們

這樣禱告奉耶穌基督的名求，阿們。 

我覺得最近發生很多事情，包括戰爭和各式各樣的事情。

我今天就想跟大家分享《馬太福音》24 章那裏。真的很感恩門

徒問了耶穌這個問題，我現在讀的時候想：『哎呀！門徒謝謝你，

以至於我們更知道我們所活的時間跟時候。』他就問耶穌說：

『你的降臨跟世界的末了有什麼徵兆？』 

我今天會講幾樣： 

第一個就是第 4、第 5 節，那裏有一樣事情就是今天我就

要講的，叫做『迷惑』。『迷惑』就是講到欺騙，講到謊言。『迷

惑』的目的就是要讓我們走錯方向。 

第二個是 6到 7節這裏講到：我們會聽到打仗跟打仗的風

聲，民要攻打民，國要攻打國，多處必有饑荒跟地震。但是他



 2 

也說，你就算看到打仗的跟打仗的風聲，或者是你看到民攻打

民，國攻打國，這個都只是災難的起頭，剛剛開始而已。好像

我們現在是有一點點像災難的起頭，阿們？是哦！ 

然後就繼續講（9、、10 節）：會有患難，會有許多人的跌倒，

而且彼此陷害，彼此恨惡。我覺得講的一定是基督徒，基督徒

才會有跌倒。 

然後接著又講到迷惑（11 節）。 

除了前面我們剛剛講的，還有一件事很重要，就是第14節：

『這天國的福音要傳遍天下，對萬民做見證，然後末期才來到。』

所以耶穌降臨跟末日什麼時候來到呢？就是當福音傳遍天下，

對萬民做見證後。 

所以有兩樣事情發生： 

一個是負面的，我們會聽到打仗的聲音！剛剛我們讀到的

『民攻打民』，真正的意思是指種族攻打種族，種族之間的仇恨。

『打仗的聲音』有時候只是國家之間，但是他講末後日子，我

們還會看到種族之間的戰爭。也會有饑荒、地震、患難和殺害，

好比有許多人跌倒，彼此陷害，彼此恨惡。因為這一切的事情，

他說，許多人的愛心就漸漸的冷淡。在這幾節經文裏面，兩次

講到『迷惑』，所以我們一定要很留意！為什麼會跌倒？為什麼

會完全沒有辦法正確的回應神？是跟迷惑有關。 

另外一個就是天國的福音要傳遍天下、（第 14 節）。其實這

一節的意思就是講到復興。因為我看到最近人家發給我的佈道
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會都是『10 億靈魂的大收割』。我真的聽到很多人說，這些日

子，不管在杜拜（大陸叫做『迪拜』），在不同的地方辦福音聚

會，都沒有做什麼廣告就來好多人，然後就很多人慶祝。所以

我們相信福音的收割也正在進行當中。 

所以有兩件事情發生：一個是負面的，應該這麼講，不見

得是負面的；一個是震動的。我們會聽到打仗的聲音，我們會

看到饑荒，我們可以看到地震！饑荒可能跟天氣這些都有關的，

當然跟戰爭也有關。然後我們會看到有人跌倒，彼此陷害，彼

此恨惡。我們也看到人的愛心漸漸的冷淡。除了這個黑暗的，

我們會看到另外一個正面的，就是我們會看到復興，所以會有

福音的收割。所以一定要記得，當我們看到負面的時候，其實

聖靈也在工作！有的時候我們容易被負面的抓住，我們就會很

失望，或者是很傷心、很難過、很受挫,但是其實兩樣東西是同

時在發生的。另外一個就是復興，聖靈更多的澆灌在我們當中，

如果你有來禱告會的話就知道，前兩天還聽有人跟我講說：『亨

利（Henry）牧師那個禱告會哦！那個同在哦！那個同在！』他

都不知道怎麼樣來形容了！包括禮拜一晚上，有時候敏文牧師

帶的那個等候神聚會，那個神的同在哦！包括禮拜天的禱告會！

這只是在我們教會。我相信外面很多地方有復興的工作，有神

奇妙的工作在其中。這個一定我們要留意哦。 

我特別講一下福音的收割其實跟這些震動是有關的、。美國

911，飛機把雙子星大樓炸掉，死了 3000 多人。那個時候，美
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國就很多人去教會，很多以前小時候去過教會，後來沒去教會

的，那一陣子就都回教會。震動會使人心開始去想永生，去想

生命的意義是什麼。所以震動一定是跟復興、跟福音的收割有

關的。我們會看到好像是越來越不好，但是在越來越不好的東

西的時候，你錢也少了，外面的環境，也不方便旅遊了，現在

又有戰爭了，可能物資又缺乏了，我們那種享受的東西減少了

的時候，有時候我們就有時間給神了，人心就開始覺醒了。我

在這裏特別講福音的大收割跟神的審判的關係。 

我特別講一下戰爭。《舊約》時，北國以色列拜偶像背離神，

到最後，神只好讓他們被亞述擄去，整個國都被滅了。這並不

是神叫亞述去，神只是使用它成為工具。所有的事情發生，一

定有幾件事情：一個是人的罪；一個是仇敵的工作，也就是天

空屬靈氣的惡魔的工作；另外一個神的主權，也就是神有時候

會拿開手，、『然然你要拜偶像，你都不要我，你要去靠別別的，

人的罪，互相的吞噬，那個貪婪，權力的欲望，神就任憑我們，

所以戰爭是神審判的一種方式。但並不是說，神看我們不乖，

『好，我來引發一個戰爭，來把你打一頓。』不是哦！不是單

單只有這樣子，這也牽扯到人的罪跟仇敵的工作。 

南國猶大的時候拜偶像，到最後被巴比倫擄，是因為神要

醫治他們背道的病。所以當猶太人 70 年之後回到耶路撒冷的

時候，真的從那之後，他們沒有再拜偶像。之前拜的簡直是哦！

被擄之後他們回去，真的醫治了他們拜偶像的病。但是他們還
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是沒有認出來耶穌。 

我這裏就特別講到《以賽亞書》26 章 8-9 節，我們一起來

讀好不好？『耶和華啊，我們在你行審判的路上等候你；我們

心裏所羡慕的是你的名，就是你那可紀念的名。夜間我心中羡

慕你；我裏面的靈切切尋求你。因為你在世上行審判的時候，

地上的居民就學習公義。』有一件事情我們會看到的：神容許

這些事情發生，天災人禍啊，有時候一些不順利的事情，是因

為惟有這樣子可以喚醒我們想要來尋求神。所以他說，當神在

世上施行審判的時候，地上的居民就會學習公義。這是災難當

中會有復興的一個原因。 

當然在天災人禍戰爭當中，神還是會存留一些餘民。所以

《以賽亞書》26 章 3 節又在講：『堅心倚賴你的，你必保守他

十分平安，因為他倚別你。』26 章 20-21 節說：『我的百姓啊，

你們要來進到內室，關上門，隱藏片時，等到忿怒過去。因為

耶和華從他的居所出來，要刑罰地上居民的罪孽。地也必露出

其中的血，不再掩蓋被殺的人。』 

我們現在怎麼樣來看現在的環境？人的那種好跟同情

心……戰爭一定會有無辜的人死亡，尤其現在武器這麼厲害，

已經不是當年拿刀拿劍的日子了，這一炸，一定會有傷亡的。

我今天就跟大家講一個觀念，會有震動的事。末期主快回來的

時候，會有災難、會有地震、會有打仗，但是同樣會有福音的

收割跟復興，神使用這些審判讓地上的居民學習公義。那你說
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那些無辜的人呢？那些無辜的生命呢？那些嬰孩呢？神是不是

很不公平？我們一定要認清楚一件事情，神對生命的價值的看

法跟我們是不一樣的。我第一次聽到的時候，我有一點點震驚。

神都算好了，祂的智慧是完全的，神接我們走的那一天，是我

們可以得到最大獎賞的日子。你看希西家不想走，又禱告主：

『祢再給我一些年日。』結果後來他的獎賞有沒有變更少？他

後來就犯罪了。 

在末後的日子，你如果去看《啟示錄》，這麼多的災難。有

時候神因為愛的緣故，早一點接我們走，免了患難，以至於到

最後，真的獸出來，敵基督出來的時候，我們不用經歷逼迫。

當然有一些人，就是餘民，神會留下來。因為神還有很多事情

要他做，他說殉道者的血在末後的日子也會很多。 

我們對生命的意義不是活得久就好，是你要活得有獎賞。

主看一日為千年，千年為一日。你一定要記得我好幾次在講臺

上講過：『我們要活的有獎賞！』這個是最重要的。因為我們是

有永生的人哪！你在世上的年日是很短的！所以最重要的是，

我們活這一生的時候，我們要去見神的時候，不管是意外的災

害，還是真的是足歲——很自然而然，有的人睡一覺就這樣子

真的被神接走了，很幸福；或有的人還吃飯，吃一吃就睡著了

就走了。我都聽過哦。這也是其中一個方法，就是你年日滿足

了，但是並不代表你遇到災害，然後走了，叫做你的年日沒有

滿足，我們就是要相信神的主權，但是我們活的每一天，你一
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定要記得一件事情，我們要有獎賞！我們要順服神的話，跟隨

神；我們要敬拜祂，全心全力全意來愛祂，因為我們在地上的

每一天很有價值，在地上的每一天，將來到天上，全都可以換

算成我們在永生裏面可以得的獎賞。我以前在主日有講過一點

點，是何等的榮耀！我們對生命的看法要有所改變。 

嬰孩一生出來就走了，你說：『他還沒有信耶穌！』《羅馬

書》第二章是不是有講過『神不偏待人』？祂說，你有《聖經》，

你聽過神的道了，你活在律法底下，神就按照律法要來審判我

們。但是如果你是外邦人，你沒有聽過，神怎麼講的？羅馬書

第二章說，神照著我們心裏面的思量，也就是你的良心的較勁，

或以為是，或以為非，你按照你的良心去行，神將來按照這個

來審判。所以神都很公平的，祂全都想過了，也計算過了。 

但是在這一片的混亂當中，我們一定要記住一件事情——

就是會有福音的收割。我們一定要有這個期盼，以至於我們為

這個禱告！在一片的混亂跟不如意，甚至於仇敵的工作、神的

審判、神的煉淨潔淨中，神的所有的審判都帶著救贖，我今天

沒有時間講哦！神對以色列所有的審判都是帶著救贖，以至於

祂可以成為以色列的神，以色列可以成為神的子民。對我們也

是一樣，對教會也是一樣，對全地都是這個樣子。所以我們一

定要有正確的認識。 

但是神會留一群人——堅心倚賴祂的。你好好的隱藏起來，

神留你，還有事情要你做，要你去傳，要你去帶領更多的人，
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神可能也會存留你的性命，要使用你去幫助別人，也可能會有

更多的神跡奇事要發生，你都會在其中。我們不知道誰會留下

來，誰不會留下來？我最近就常常在想這些事情。 

不只是中東在打仗，很多人講『美國也可能會呀！』人家

都說『有一天會打到美國來的。』美國自己也可能會有內戰，

我們都不知道明天如何，我們只能確定今天我們要活的活在神

面前，阿們？這個非常重要。 

我大概跟大家解釋了《馬太福音》24 章第一個有講到『迷

惑』。《啟示錄》12 章第 9 到第 10 節，我們一起來讀，『大龍就

是古蛇名叫魔鬼，又叫撒但，是迷惑普天下的。它被摔在地上，

它的使者也一同被摔下去。我聽見在天上有大聲音說：』我神

的救恩能力國度，並他基督的權柄現在都來到了，因為在我們

神面前晝夜控告我們弟兄的已經被摔下去了。」』 

我上次就有講到大龍就是那古蛇，名叫魔鬼，又叫撒旦，

所以撒旦的另外一個名字叫魔鬼，意思是惡意中傷跟錯誤的控

告。這裏講到『因為在我們神面前晝夜控告我們弟兄的已經被

摔下去了』。我以前比較單純，我只想到我自己被控告了。我自

己也會控告我自己，這個是仇敵的聲音，要起來爭戰！不只是

有的時候我們良心覺得虧欠被仇敵控告，還有一個，仇敵會一

直在我們耳朵跟你講：『你看，某某某，他沒跟你笑，沒跟你打

招呼，他今天就是不喜歡你，他不知道怎麼想你？』你覺得這

是很小的事情，但類似這樣子的事情，這邊控告一點，那邊控
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告一點，然後你就不大想跟這個人交朋友。然後有一天，他再

說了一個不合宜的話，『你看他就是像我想的一樣，我靈果真很

敏銳。』這個就叫做迷惑。你會覺得你這麼樣的有眼光，你這

麼樣的確定，看人真是准了。 

民攻打民，種族跟種族之間的仇恨，根源也是控告，也是

『他先打的，就是他先打的！他佔領我的土地！他佔領我的土

地！』很多人都在講，以色列跟巴勒斯坦的事情很難處理，你

說：『猶太人占了巴勒斯坦的土地』。他說：『你也要看你從哪一

年開始算，最先這就是猶太人的土地，要看你從什麼時候開始

算。』這個真的是一個沒有辦法說清楚的。但是很明顯的，自

古以來的仇恨是在那裏的，種族之間的仇恨是一直在那邊的，

從以撒跟以實瑪利，從這兩個開始，這麼早以前這樣分開來，

仇恨越來越加增，越來越厲害，這就是撒旦要做的。控告，造

成種族跟種族之間的不愉快。 

你以為第二次世界大戰，希特勒殺了猶太人 600 萬，這麼

多的紀念館，這麼多的電影，好像人不會再犯了。你現在看看，

因為中東戰爭的反猶主義，到目前為止，這 40 年來，現在是最

高漲的時候，現在美國很多州、還有歐洲的反猶主義，各地的

示威，猶太學校可能有被恐嚇。我們有一個姐妹說，她的同事

就是一個猶太人，在東岸上班，她就問她：『最近你還好嗎？』

她說：『不是很好。上街的時候，有時會被咒罵。』所以你知道？

那種種族之間的仇恨是很可怕的。 
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這張地圖大家看一下，我再大概講一下現在的情況。 

 

以色列那邊一個小紅點的，就是巴勒斯坦保護區，也是他

們居住的地方。以色列北邊，藍色的，也是很小，是黎巴嫩。

它裏面的真主党跟黎巴嫩是不一樣的，黎巴嫩有黎巴嫩的政府，

它裏面也有一個恐怖組織叫真主党。現在除了巴勒斯坦的哈馬

斯向以色列發飛彈，真主党也開始發射飛彈，還沒有正式宣戰，

但是已經開始發射飛彈了；在它北邊的敘利亞也是零零星星的

發射飛彈；然後葉門（大陸譯做『葉門』），也就是沙烏地阿拉

伯（大陸叫做『沙烏地阿拉伯』）下麵的紫色，他們一個反叛軍

也開始向以色列發射飛彈；土耳其已經警告以色列了：『你再繼

續在加沙打……』他已經在數點他的軍隊了；埃及也把他的軍

隊都調來，大家都很害怕戰事會擴大。你看以色列的周圍，幾

乎這些阿拉伯的國家大部分都開始備戰了。不管是葉門的反叛

軍，或者是黎巴嫩裏面的真主党恐怖分子，或者是巴勒斯坦裏
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面的哈馬斯，都是伊朗所資助的，這都是他的手，所以他的手

已經出去。但是伊朗人還沒有出去，他只是不斷的威脅。大家

都在等，看伊朗會怎麼樣。這是現在的情勢。 

當我在看這些新聞的時候，我真的很訝異。你看這些阿拉

伯國家，全部都針對以色列。 

剛剛開始，是哈馬斯去攻打以色列，殺了 1000 多人，擄了

240 多個人，就在那個時候，我也是一個很偶然的機會，看到

一個美國的記者訪問巴勒斯坦領袖。巴勒斯坦不是哈馬斯，這

兩個是分開來的哈，巴勒斯坦他們也有他們的總統。哈馬斯是

恐怖組織，是伊朗資助的，只是在巴勒斯坦裏面，是巴勒斯坦

人，伊朗供給他們武器。訪問巴勒斯坦領袖的視頻我現在找不

到了，所以我沒有辦法驗證這個領袖是什麼樣的職位，但是訪

問真的讓我印象深刻。記者就說：『你是一個巴勒斯坦人，當哈

馬斯做這些事情，屠殺了以色列 1000 多人的時候，你的立場是

什麼？你是不是也同樣的譴責哈馬斯恐怖分子所做的事情？』

他就不回答。然後記者繼續問他：『到底你的立場是什麼？你會

不會譴責哈馬斯？』他說：『我要告訴你，我們巴勒斯坦跟哈馬

斯，我們兩個是完全不同的組織，哈馬斯是哈馬斯，巴勒斯坦

是巴勒斯坦，我們是巴勒斯坦人。』記者說：『你們然然是不同

的組織，你會不會譴責哈馬斯？』他還是不講哦。到最後他就

說：『你第一次來訪問我，邀請我們上電臺，你這個電臺以前都

是邀請猶太人上來，你為什麼這樣子對待我？』就不高興，就
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發脾氣了。但是自始至終，他都沒有責備哈馬斯所做的事情。 

剛剛被打的時候，以色列還沒反應過來，當然後來以色列

就開始反攻了。你要知道哈馬斯他們都是躲在地裏面，他們射

火箭的時候，你看火箭射出的地方，他或是選在難民營裏面，

或者在醫院旁邊，或者是在學校，或者在清真寺，為什麼？因

為他使用巴勒斯坦人做他們的保護，但是巴勒斯坦人沒有一個

人起來譴責哈馬斯所做的事情。他們夠不夠合一啊？夠不夠團

結啊？哎呀！我心裏就想。 

你再看看一個巴勒斯坦那裏的醫院被炸，大家都在譴責以

色列，以色列說：『你讓我查一查，我不覺得是我們炸的。』查

了半天，然後拜登也說：『他們覺得可能不是以色列炸的』。還

要查飛彈的發射的方式跟炸的情況，他們就覺得應該不是以色

列炸的，應該是哈馬斯不小心炸到了。 

所有的新聞，也就聽到拜登跟以色列這樣子講，所有的阿

拉伯人仍然說：『以色列，你是不是要滅掉所有的巴勒斯坦人？

你再打打看？你再打，我就打你。』當然這次以色列炸到難民

營，我剛剛講的周圍的這幾個阿拉伯國家開始數點軍隊蠢蠢欲

動，都開始針對以色列，世界各國的譴責。 

我今天沒有說以色列完全是對，但是我是要告訴你，讓我

印象深刻的是他們的同心合一。我心裏就想說：『哇！你們也太

同心合一了吧！自己做錯事，全部的人都沒有看到這些，一句

都不說，好有默契呀！口舌的管理真是太棒了！以色列一做錯
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事，大家一起罵，然後大家都在準備軍隊想要發射飛彈。』我

看到這個，我就跟主悔改。 

《馬太福音》12 章 25 節，我們一起讀一下，『耶穌知道他

們的意念，就對他們說：「凡一國自相紛爭，就成為荒場；一城

一家自相紛爭，必站立不住。」』因為以色列在中東的戰爭，我

真的聽到連教會有的時候意見想法都不一樣，那更不要說我們

美國了；歐洲——自由的國家，到處都是示威；現在亞洲也開

始了；巴基斯坦——在印度旁邊，回教國家；他們說馬來西亞

也開始了。 

（圖片）躺在地上的，這是哈佛的學生在示威。美國每一

個州，很多州，連我們三藩市都有，上萬的人在示威遊行。最

後這個塗紅指頭的，這是我們的外交部部長布林肯在參議院報

告，然後要撥款給以色列的時候，外面示威的人把手塗成紅色，

表示美國沾滿了鮮血，因為美國與以色列一同站立。 

我就覺得，耶穌講的『凡一國自相紛爭，就成為荒場；一

城一家自相紛爭，必站立不住。』這就是教會的情況，這就是

美國的情況，這是歐洲的情況，這是很多自由國家的情況，真

的像要分裂一樣，這就是仇敵的詭計，藉著控告一直散播仇恨。 

但是我們呢？被迷惑！我們不明白這個時候神是怎麼說的，

我們該怎麼樣回應，我們對很多事情都不清楚。我跟你講，你

如果對死亡沒有看清楚，你今天就真的會有疑問：『戰爭中這些

孤兒、這些幼小的嬰兒呢？』你知道，在神看來，不是你活得
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越久就表示你越蒙祝福；信耶穌，好好的活在神面前才是蒙祝

福。當然這也是為什麼福音的工作這麼重要。當這些事情發生，

祂說，祂再一次祂要震動地震動天的時候，人的心會覺醒過來。 

我上次有講過我們要一直為中東的福音工作禱告。我在幾

年前就聽到一個美國教會做直播，我這次再講一次，他說，他

們有 800 萬的伊朗信徒在聽。上次回家特會也講，他們做福音

廣播節目，聽眾最多的是在加薩（大陸譯做『加沙』）。你真的

不敢相信，看起來好像是一個黑暗的地方，但是神預備了很多

沒有向巴力屈膝的、對福音渴慕的，聖靈自己在做工。阿們？ 

但是我們呢？我們這些自由的國家，我們可以聽福音，我

們可以講福音。、『凡一國自相紛爭，就成為荒場；一城一家自相

紛爭，必站立不住。』這是仇敵的詭計，所以我們真的也要為美

國禱告，真的為我們居住的美國禱告。 

我們再一起來讀、《林林多前書》4章 4-5 節：、『我雖不覺得

自己有錯，卻也不能因此得以稱義，但判斷我的乃是主。所以，

時候未到，什麼都不要論斷，只等主來，他要照出暗中的隱情，

顯明人心的意念。那時，各人要從神那裏得著稱讚。』 

這裏講到『時候未到，什麼都不要論斷，只等主來』。我真

的求主憐憫我們，現在大家都會一直傳資訊。有的人好愛傳，

我一天可以收到他兩三個，不是跟中東的有關的資訊，就是跟

畢邁可有關的資訊，一直在傳。我真的求主幫助我們，我們不

是看新聞，然後被洗腦；我們乃是讀神的話，看看神的心意是



 15 

什麼。 

你知道嗎？神在做很奇妙的工作，我前兩天聽到阿舍講，

他是信耶穌的猶太人，他現在還在以色列，他的兒子現在就在

加薩，已經被徵兵去軍隊了，他說：『現在你只要走在耶路撒冷，

你在街上，所有的人都說，他們每天都禱告。』我聽到的時候，

我就覺得說：『哇！感謝主！在這個打仗之前，國會是分裂的，

音樂節是在那裏狂歡吸毒的。但是現在每一個人在街上禱告。』

他說：『現在在街上，每個人都說，他們在家裏面都一直的禱告，

他們不是丈夫，就是孩子現在都在戰場上。』他還講到以色列有

一個改變：最近不是軍隊進到加沙，然後救出來一個被抓為人

質的一個女兵嗎？阿舍就說：『你知道嗎？當她被釋放的時候，

全國都在狂歡。我們的報紙上就說』這個回來的女兵是我們所

有人的女兒！」』以色列現在不只是合一，而且相愛。 

我剛剛念到、《林林多前書》4 章 4-5 節：『所以，時候未到，

什麼都不要論斷，只等主來，他要照出暗中的隱情，顯明人心

的意念。』現在真的，很多事情我都不敢隨便亂論斷。我記得以

前我看《小屋》，那本書在講天父、還有耶穌，是三位一體，是

用擬人的方式在講。男主角是基督徒，但他心裏對神有一個苦

毒，因為他的女兒被壞人擄走，然後就死了。所以他一直過不

去，他對神不能饒恕。他覺得『如果祢是好的父親，為什麼會

讓這些事情發生？』結果他被帶到一個房間裏面，像是一個法

院，他就以為他被帶來審判，然後聖靈就跟他說：『你來這裏不
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是受審判，那個法官的位置，你上去坐！』他說：『你不是說我

來這裏不是受審判的嗎？你要我去坐那個位置？』祂說：『對啊，

你來這裏不是受審判的，你是法官，我讓你坐那個位置。』看到

這裏的時候，我就一直哭，神很大的光照在我裏面。他說：『我

哪是法官？我什麼時候審判過了？我哪是法官？我不要坐這個

位置，我不是法官。』因為他覺得這都是神決定的。聖靈說：『你

不是嗎？你不是一直在做法官嗎？你不知道的事情，你看這個

人你就對這個人有想法，看那個人就對那個人有想法，這件事

情你也有看法，那件事情你也有看法，沒有跟你解釋清楚，你

也不高興；你知道的太晚了，你也不高興。你不是法官嗎？如

果沒有照你的意思，你不就不高興嗎？到最後不是連神都得罪

你了嗎？』我讀到這一章，我就是一直的哭，我從來沒有想過

我做法官做這麼久哎！我從來沒有想過，我坐在我的寶座上，

我做法官做這麼久，我有我的想法，我有我的看法，而且被迷

惑也不知道，我還覺得非常的有信心，真的是太可怕了！ 

我們現在不就是這樣子嗎？所以教會也很難合一，一個家

也很難合一，一個民族也很難合一。將來只有神能做，萬國萬

族萬民，我們都要在神面前敬拜祂！真的，這個合一只有神能

夠做。我們不能合一，我們有仇恨，真的跟我們的論斷是很有

關系。真的！時候未到，什麼都不要論斷，就是等主來。我們

會敢論斷，常常就是我們自以為義，但是神說：、『他要照出暗中

的隱情，顯明人心的意念，那時個人要從神那裏得著稱讚。』神
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說，我們不要論斷，等著主來，神顯明我們的心意。我們沒有

論斷，神說：『他要來讚賞我們』。 

我想，我們花幾分鐘時間為以色列、中東跟美國禱告好不

好？我們然然講到這裏，大家花一兩分鐘時間就好。我先講一

下，我們要先除去我們心中的偏見跟不饒恕。 

我記得以前我在帶青年牧區的時候，有個弟兄他是 ABC，

我是針對我們華人講的，他那天說：『我有時候都不知道我是

誰？』他爸爸媽媽是臺灣人移民美國，然後他是生在美國，他

是一個 ABC。他說：『在美國，我說我是美國公民，ABC。』美

國人說：『、不，你是中國人。』他到中國說：『我是中國人。』

他們會說、：『不，你是臺灣人，你不是中國人。』他說，等他

到臺灣，他說：『我是臺灣人。』，他們說：『不，你是美國人，

你不是臺灣人。』他說：『我真的不知道我是誰？』你不覺得

嗎？連我們自己，一個華人，都彼此帶著敵意。我真的很訝異

欸！基督徒教會裏的人會因為不喜歡政府，就不喜歡從那裏來

的人。真的是太可怕了！ 

我已經覺得教會是最美的地方，有馬來西亞來的華人，有

新加坡來的華人，我們當中還有美國人呢！還有黑人！我最喜

歡的尤迦南達（、Yogananda）、！在我們青年學校裏，每次看

到哈達薩（Hadasa）跟她弟弟，我就要鼓掌。真的，多麼的

美麗！不同膚色的人可以在一起。真的是唯有神！祂要拆毀

中間一切隔斷的牆，要兩下合而為一，把我們放在一起。但
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是我們就要分，『你是哪里來的？』老鄉我就很談得來，不是

老鄉就不講了。不要把你的文化帶來好不好？不要把政治的

分別帶來教會，你然然已經信耶穌了，真的！神要我們的是

彼此相愛。我覺得我們真的要先為這個悔改，你對不同的膚

色，你有沒有因為被他歧視、受過他的欺負，以至於我們自己

就有一個種族的偏好跟不喜歡。我其實聽過好幾個人跟我講

過，我就是不喜歡哪一種人，這是很可怕的！我跟你講一點點

的這種仇恨，你都不知道有一天會變成分裂國家，甚至於種族

跟種族之間那種，好像『我一定要你死』那樣子的戰爭。哈馬

斯的主旨就是要把以色列從地圖上抹去。仇恨可以深到這個地

步，你不看到對方死你是不會罷手。但是那個都是從一點點小

小的開始，一直的累積，一直的累積。 

好不好我們先花一分鐘的時間，為我們自己禱告。如果在

你裏面真的有這樣子『分』的話，好不好我們先為這個悔改？

以至於我們才有權柄來為分裂的美國、為分裂的中東這種種族

的仇恨來禱告。一分鐘就好。 

主！是的，謝謝祢！真的給我們悔改的機會。主！真的，

自家紛爭，我們就站立不住。主！你赦免我們，即使在教會裏

面，我們仍然分門別類，我們仍然只喜歡找跟我們相似的人，

或者是真的跟我們從同一個地方來的人，我們好像才跟他有辦

法博感情。主！你真的赦免我們！你赦免我們！連我們華人自

己都要這樣子分來分去。主！真的，謝謝祢！把教會這個家賜
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給我們。主！也謝謝祢！我們肉身的家，祢都幫助我們真的要

在合一相愛的裏面。真的唯有愛，我們以為虧欠。除去我們的

分門別類，除去我們做審判官，常常在斷定，常常在審判，自

以為是。主！你真的赦免我們自以為是的罪。主！是的，謝謝

祢！謝謝主！祢的寶血洗淨我們一切的罪！遮蓋我們！潔淨我

們！謝謝主！我們這樣禱告是奉耶穌基督的名求。 

我們然然講到這裏，我就不希望只是一篇道理而已，我們

為中東地區種族的仇恨禱告，求主挪去仇恨，只有神可以解決

這個仇恨；然後為美國跟教會的合一禱告；最後，真的，神世

上行審判的時候，地上的居民就學習公義，我們為神一定要從

中間成就好事來禱告。好不好？兩分鐘的時間就好，就找一個

人一起禱告： 

主！是的，謝謝祢！我們再一次的尊祢為王，相信在祢完

全的智慧、完全的主權、完全的愛、完全的公義裏面，祢在整

個中東、在整個美國，一定要做美好的事情。主！是的，祢說

在祢施行審判的時候，地上的居民就要學習公義。主！我禱告

不管是在中東，還是在美國，在教會裏面藉著這些震動，祢要

喚醒更多的人。主！我們的心要更多的歸向祢；主！我們禱告

祢福音的種子，要更多的進到人心的裏面，在這個時候，我禱

告祢喚醒人心要起來尋求神呼求祢。我禱告所有的福音廣播節

目要更多的進到中東這些阿拉伯的國家裏面。主！是的，他們

都要聽見在他們最痛苦的時候、在他們充滿憤怒苦毒的時候，
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要聽到這個好消息。聖靈！祢一定可以做祢的無人之功。主！

我們相信祢，祢所有的審判都是帶來救贖！在審判的當中、在

仇敵的工作的當中、在一切天災人禍的當中，我們相信復興也

要臨到教會裏面，福音大收割也要來到我們的當中。謝謝主耶

穌！讚美祢！讚美祢！主，祢的寶血厚厚的遮蓋整個加薩、整

個難民營！遮蓋他們！主，保守他們的生命！主，也保守整個

以色列的軍隊！主，祢要在這個當中成就和睦！只有祢能做！

主！真的只有祢！只有祢能做！我們呼求祢！呼求祢的介入！

謝謝主耶穌！讚美祢！謝謝主！這樣禱告是奉耶穌基督的名

求。 

我真的沒有辦法強調《林林多前書》4 章 4至 5節有多重

要了！我們再讀一遍第 5 節，因為這太重要了！『所以，時候

未到，什麼都不要論斷，只等主來，他要照出暗中的隱情，

顯明人心的意念。那時，各人要從神那裏得著稱讚。』這些日

子很重要，我覺得神要煉淨我們的話語。當然你心裏想什麼，

你口中就會說出來，所以 19 章那裏呼求說:『耶和華我的磐

石，我的救贖主啊，願我口中的言語，心裏的意念，在你面

前蒙悅納。』、真的這節經文已經成為我每天的禱告了，每次

禱告我就會想禱告這句話：『主！願我口中的言語，我心裏的

意念在祢面前是蒙悅納的。』你知道我們說話多重要嗎？ 

如果我們像但以理一樣，他知道以色列 70 年要歸回，在

68 年，還有兩年，他就披麻蒙灰跪下來跟主禱告，為以色列
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人在被擄的地方仍然犯罪做認同性的悔改。他說：『主啊，我

們唯獨得罪你，我們這樣子拜偶像，我們真的是得罪你。』結

果天使就來了，說：『但以理！你不要懼怕，因為從你第一日

專心求明白將來的事，又在你神面前刻骨己心，你的言語已蒙

應允，我是因你的言語而來。』所以你好好的禱告，照著神的

旨意禱告，甚至於禁食。我們為以色列的禁食 10 月底結束，

其實你可以繼續下去。為美國，為以色列，戰爭還沒有停止，

我們可以繼續這樣子禁食在神的面前。 

但以理刻苦己心的那個時候，天使就說：『我是因為你的

言語而來的。』你知道我們的話語是可以召聚天使的！但是當

然，如果你最近整天在八卦，講新聞，講你又看到一個什麼，

也不去求證到底是不是真的，講東講西，《雅各書》那裏是怎

麼說的？我們還是再讀一下，《雅各書》3 章 6 節：『舌頭就是

火，在我們百體中，舌頭是個罪惡的世界，能污穢全身，也

能把生命的輪子點起來，並且是從地獄裏點著的。』所以你知

道我們這個口，你可以把天使召來，你也可以把生命的輪子點

起來，但是這個火是從地獄裏面點著的。是不是很可怕？ 

有沒有想說：『我的是在中間。』沒有在中間的！現在很多

人都跟我講說：『我是在中間！』沒有在中間的！你不是在光明

就是在黑暗。只有兩個國度，神沒有說有三個國度，還有一個

中間的。只有在你死了之後，復活還沒發生，你要去中間的地

方等一下。只有黑暗跟光明。你的口到底是在召黑暗的國
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度，還是召光明的國度？真的，求主這些日子一直來潔淨我

們所說的話。 

那天，米西（Missy)有什麼消息有的時候會發給我，她看

了之後就說：『我覺得應該是某某某。』馬上就說：『抱歉！抱

歉！我不應該說！我不應該說！』我就笑一笑。我們就是需要

這麼警醒！你不是召天使就在召魔鬼，你只召這兩樣東西，你

想要召哪一個？所以在這些日子，我覺得我們要有一個回

應，就是仇敵要帶來分裂、仇敵要帶來仇恨、仇敵要帶來我

們當中的不和、批評論斷，我們就要反其道而行。阿們？ 

我們一起來讀一下《彼得前書》4章 7 至 10 節：『萬物的

結局近了，所以你們要謹慎自守，警醒禱告。最要緊的是彼

此切實相愛，因為愛能遮掩許多的罪。你們要互相款待，不

發怨言。各人要照所得的恩賜彼此服侍，作神百般恩賜的好

管家。』 

求主幫助我們謹慎自守、警醒禱告，這個時候是我們要更

多禱告的時候，但是最要緊的彼此切實相愛。這裏說『愛能遮

掩許多的罪』，『遮掩』這個字原文字意思雖然是『cover、

up』，就是『遮蓋』的意思，特別請教了我們的蒙恩老師，他

說：『這一句話按照原文上下的語詞去翻譯，不是』遮蓋」的

意思，是說當我們彼此相愛的時候，這個罪就會』停止」

了。』阿們？當我們彼此切實相愛的時候，一個改變、一個醫

治就在我們當中了！那個罪就停止了！就沒了！有時候我們看
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到什麼就會喜歡馬上要指責，當然我們彼此在愛心裏面勸誡是

對的，但是更重要的是我們要彼此相愛。 

祂說：『你們要互相款待，不要發怨言。』我鼓勵我們當中

服侍比較多的，不要老是看著不服侍的，就覺得『他怎麼這麼

自私啊？』我以前就會這樣。互相款待，不要發怨言，感謝

主！我們能者多勞。我前一陣子就覺得我的個性太殷勤了，

在家裏一有時間就做清潔，一有時間就弄這個弄那個。感謝

主！你現在都要感謝主！像江媽媽一樣『我是蒙大恩的女

子！』可以多做這麼多！然後我們要照所得的恩賜彼此服侍，

做神百般恩賜的好管家。 

如果你是新來的，你可能不清楚。我們教會的人，很多人

都已經知道，因為我都收到大家彼此很多的消息，連臺灣都收

到了。畢邁可牧師被指控的這件事情，我聽到的時候我就很難

過，因為我很愛他。但是你一定要記住一件事情，神說，祂的

時候沒有到，我們不要論斷，只等到神顯明的時候。整件事情

已經進入到調查的裏面，所以不是我們要一直去看誰又發了什

麼，誰又發了什麼，到底事實是怎麼樣。我跟你講，神沒有叫

我們去做調查員，也沒有叫我們做法官，但是現在最要緊的是

彼此相愛，因為愛能夠遮掩許多的罪。我們禮拜一英文部禱告

的時候，我就為國際禱告殿（IHOP）禱告，我說：『主，我要

感謝祢！我為 IHOP 他們感謝祢！他祝福了這個禱告運動，他

在各地興起了這麼多的禱告殿。主啊，我謝謝祢！我今天所有
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學習關於末世的經文（上個禮拜我跟蒙恩在讀《但以理書》，

70 個 7 怎麼算，我根本都不會的。）祢話語的奧秘，我被蒙祝

福這麼多，我真的是要為 IHOP 來感謝祢！在他們最不容易的

時候，主，我為他們來感謝祢！求祢的寶血遮蓋他們。主，祢

的心意要顯明，但是一切攻擊、譭謗、毀壞的話，仇敵的作為

要離開整個 IHOP，要離開畢邁克的全家。』我一邊禱告一邊

哭，我心裏面充滿了感恩！然後接著禮拜一，我在那邊讀末世

資訊，看著講義，我的心情其實是很複雜的，但是那個時候聖

靈就跟我說：『今天這件事情我沒有叫你做審判官，我自然會

將人心中的隱情顯露出來。但是我要你看到一件事情，整件事

情仇敵在做什麼。』我馬上就知道，這是仇敵在攻擊整個禱告

運動，牠要我們厭棄這個事工，牠要我們厭棄這所有一切的事

情跟教導，牠在攻擊整個為以色列的禱告，牠要讓他們名譽受

損，以至於沒有辦法發聲。那時候我剛好在讀《但以理書》，

我心裏面就很激動。我說：『主啊，仇敵要讓畢邁克不能發

聲，要讓末世資訊不能發聲。』外面各式各樣的言論，現在是

自媒體的時代，這麼多人可以在媒體發佈不同的東西。 

禮拜一的時候，我在讀《但以理書》，神就給我這節經文

——《但以理書》12 章第 4節：『但以理啊，你要隱藏這話，

封閉這書，直到末時。必有多人來往奔跑（或作』切心研

究」），知識就必增長。』這裏講到『必有多人往來奔跑（或作

切心研究），知識就必增長。』《但以理書》11 章 33 節說『到



 25 

末後的日子，民間會有許多的智慧人必訓誨多人……』。你知

道我坐在那裏，我馬上就把手舉起來，『我要成為那個智慧

人，我要成為那個切心研究神的話的。』從發生這件事情之

後，我從來沒有這麼渴慕神的話，我要把它讀明白，我要把它

背起來，要成為我們的談論。我們為什麼要這麼多去談論媒體

上面他們發佈什麼呢？我們要談論我們的神，祂的美善、祂話

語中的奧秘，祂已經把從《創世紀》世界的開頭到《啟示錄》

世界的末了，都告訴我們了。我們明白多少？我說：『主啊，

我要切心研究！我要切心研究！』我就突然間想到在第一次去

one、thing 的時候被發預言，一個非常年輕的男人就跟我講

說:『我看到你在黑暗裏面走樓梯，你拿著一個蠟燭。』光！

在我們每個人手上。你好好的讀聖經，你就是這個『光』。你

跟你旁邊說：『我們要好好讀聖經。』 

我們要回到我們的呼召。這裏講到施洗約翰，當初江牧師

出來服侍主的時候，神就給她施洗約翰這節經文，江牧師被呼

召成為曠野的聲音，為預備耶穌第二次再來。我覺得江媽媽的

呼召就是我們的呼召。阿們？你跟你旁邊說：『你也是那個聲

音。』我們一起來讀一下，然然這對我們這麼重要。 

《馬太福音》3章 1-3 節：『那時，有施洗的約翰出來，

在猶太的曠野傳道，說：』天國近了，你們應當悔改！」這人

就是先知以賽亞所說的，他說：』在曠野有人聲喊著說：』預

備主的道，修直他的路！」』《約翰福音》3 章 29-30 節：『娶新
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婦的就是新郎，新郎的朋友站著聽見新郎的聲音就甚喜樂，

故此我這喜樂滿足了。他必興旺，我必衰微。』 

我記得江牧師講《內在生活真諦》的時候，她就有用這一

節『祂必興旺，我必衰微』。我們操練整個內在生活的目的就

是一件事情——祂必興旺，我必衰微。我記得江牧師在講爭

戰的時候，有一句話敲醒我這個夢中人。她說：『爭戰不是我

們的目的，我們的目的是遇見神；讚美不是我們的目的，我

們的目的，唯一一件事情，就是我們要遇見神。』重要的不是

方法。等候神也不是說我就坐在那裏，我已經知道這件事情

了，我就不用做了。不是，你操練的目的是為了要遇見神，更

加的渴慕神，祂必興旺，我必衰微。你操練謙卑、順服也是一

樣。 

很早以前，曹麗得牧師在講《內在生活》時（他也是錫安

堂的一個牧師），他就說：『當你操練神的話，你就在這個路

上一直走，一直走，操練謙卑跟順服，你就會遇到耶穌的。』

你如果在黑暗國度裏面,整天都在看那些八卦，整天都在做審

判官，你當然整天都遇不到神，神對你好像就離得很遠的樣

子。真的，我鼓勵改變我們的談論。 

我上次有講到天使米迦勒他的名字的意思，、『米迦勒』的意

思是『誰像我們的神一樣』，他是爭戰天使，但是他的名字是『誰

像我們的神一樣』，所以他今天能夠爭戰波斯魔君，大力天使都

打不過牠，需要米迦勒來幫助，要兩個大力的天使來打波斯魔
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君，你就知道波斯魔君有多厲害了。他是因為他對神的認識！ 

真的，我們要回到我們最初的呼召。這裏後面寫的什麼？

耶穌，我唯一的熱情！你們很多人可能不知道這句話怎麼來的。

那時候我們在做講臺，我們就說前面要不要放一句經文，或者

是放一句什麼話？因為講臺很大。我記得我就在開車載著江牧

師時，我都不知道她記不記得，我那時候還叫她江姐，我就說：

『江姐，那個講臺上要放什麼？』我想說：『先跟你講，你回去

禱告一下。』江牧師就這樣：車窗的風這樣吹進來，她就把頭一

轉，『耶穌，我唯一的熱情。』想都不用想，為什麼？因為這是

她一生的渴望，這個曠野的聲音。 

我們不只是預備末世的逼迫，我們要瞭解仇敵的詭計，還

有一個我們要為教會預備新婦，我們要回到我們的呼召。我們

是慕主先鋒教會——愛慕主耶穌的先鋒。我們知道那日子那時

辰，以至於我們預備自己：平時好好的讀《聖經》，好好的參加

晨禱會，好好的禱告。我們在遇見的時候，我們好好的談論今

天神跟我們說了什麼？小家聚會的時候，我們好好的分享內在

生活，讓我們的生命真正的轉變。重要的不是那個動作，重要

的是你在操練當中『祂必興旺，我必衰微』，你就會遇見神。 

來，慕主先鋒教會，我們把手舉起來，我們是不是要傳遞

這個火把？阿們！愛慕主耶穌的先鋒，你把手舉起來!愛慕主耶

穌的先鋒，阿們！我們要成為那個智慧人，到末世的時候我們

要訓誨多人；我們要告訴別人什麼是最重要的，現在到底發生
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什麼事；我們要切心研究，我們要大大的遇見祂，我們要一直

的渴慕祂，直到主再來。阿們！所以今天發生的這些事情，迷

惑就叫做我們把時間花錯地方，眼睛注視錯地方。你不但把你

的時間花了，你談論的也是得罪神的，到最後我們還帶來分裂。 

每一天早上我都在為 IHOP 禱告，因為我們最要緊的是要

在愛裏面彼此切實的相愛，愛就能夠遮掩許多的罪。仇敵就沒

有辦法攻擊我們。我們讓牠在教會裏面、在家裏面、在小家裏

面找不到任何的縫隙可以進來好嗎？阿們？所以這些日子我們

反其道而行，你攻擊禱告運動，我就要更多的禱告；你要讓這

些傳講你資訊的沒有聲音，我們就成為更多傳講資訊的聲音。

阿們？慕主先鋒教會起來傳講,起來接這個棒，阿們？我們要

成為那個聲音！我們不是一個附和，我們不是一個模仿。『聲音』

的意思就是這是我們真實的經歷，這是我們最大的熱情。阿們？ 

我們一起站起來，我們來唱這首詩歌。 

好不好？今天你不必只是因為你有什麼需要你就來前面，

我今天特別要呼召，你就是很氣憤仇敵所做的所有一切的攻擊。

我就覺得『我哪有時間去讀這些？』好多人送東西給我，這個

先知、那個人講的話、這個人發佈的，都沒有時間讀，太多頁

了！ 

主，但是我要切心的研究，我要知道祢的心意是什麼，我

要更多的禱告。阿們！我們要來登耶和華的山，讓我們一起上

到雅各神的殿，因為祂的殿必稱為萬民禱告的殿。阿們！ 
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我們一起來唱這首詩歌，我們呼召你今天願意成為先鋒，

愛慕主耶穌先鋒，你願意好好讀經，你要改變你的話語，你要

刻苦已心在神的面前，你要召許許多多的天使來到你的家裏、

來到你的職場、來到所有你在的地方。 

你可以來前面我們一起來敬拜。 

何神像我們的神？開啟祢的美麗，開啟祢的美善，我們要

真認識祢，真知道祢。主，更多的開啟，愛慕主耶穌的靈釋放

在我們當中。聖靈，帶我們上去。 

何神像我們的神？是的，我要成為那個聲音。是的，耶穌

要成為我們慕主唯一的熱情。主，釋放祢的聲音在我們當中。

釋放祢智慧啟示的靈，讓我成為那個智慧的人，讓我們成為那

個明白的人，以至於我們做對的回應。呐喊出來，成為那個有

聲音的人。主，在我們當中興起更多，訓誨多人的教師，成為

新人的朋友，成為那個曠野的聲音。 

你現在開口，開口，跟主說你要成為那個聲音，不管你口

才好不好，不管你是對多少人講，你要成為那個聲音。接住這

個接力棒，我們要成為傳講的人，從神領受這個接力棒。求主

潔淨我們的口舌，潔淨我們的心，讓我成為祂話語的出口。 

主，把渴慕祢話語的渴慕放在我們的裏面。主，不再是讀

不明白。主，我們要每一句、每一個字都讀得懂。主，是的，

祢每一句話要成為我們真實的生命。呼召我們成為愛慕主耶穌

的先鋒，活出祢的見證，成為祢的聲音。 
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開口，神一定會賜給你，開口求天使來幫助你，求天使來

造訪你。常常覺得我不會、我不行，常常小看自己，這個是小

家長講的，是牧師講的，我不會。我不會傳福音，我沒有辦法

跟人家講，你去講一下，如果你是這樣子，你現在需要先悔改，

就是你，就是你。你要為禱告呼求，你在慕主先鋒教會沒有一

個人不在這個呼召裏面的。新郎的朋友，你要把每一個沒有信

主的信徒都帶到耶穌面前來。你跟主說：『主，就是我了，我今

天來前面就是我了。』 

求主潔淨我們的口舌，讓我們不要整天講那些沒有意義的

話講很多。求主使用我們的口舌一直的釋放天使，教會、小家、

你的家充滿了天使。阿們！ 

是的，我在這裏，請差遣我。我們呼召成為先鋒，我們是

有聲音的，我們就是要去傳講這新郎的美麗。是的，我們在這

裏，請差遣我們。放膽傳講祢的道，我們跟這個末後的福音收

割是有份的。是的，我們要來傳講『耶穌，我唯一的熱情』，祢

就是我們的真愛。 


